## METRO EN SANTURTZI / 4

La lluvia empaña su primera jornada, que alimenta las expectativas de los hosteleros



## TRIBUNALES / 5

Archivada la querella contra Inclán y el alcalde de Carranza por la contaminación del agua

### SUCESOS / 14

Fallece una joven de Logroño al volcar un autobús en Sevilla por supuesto exceso de velocidad

#### EXPOSICIONES

# Nuevas muestras fotográficas

Nuevas exposiciones fotográficas se pueden ver desde el pasado día 1 y hasta el 31 de julio en Eibar. De este modo, el Club Deportivo acoge durante todo el mes la muestra a cargo de Juan Antonio Palacios titulada 'Semana Santa en Aliste'. La taberna Portalea, por su parte, acoge una exposición a cargo de Jesús Unzueta, titulada Tenerife. Por otra parte, el eibarrés José Luis Irigoyen expone su colección titulada 'Liluratu Korlorez'. en la Beer House de Deusto.

#### FIESTAS DE ARRATE

# Reunión de la comisión

La Comisión de Fiestas del Ayuntamiento de Eibar comunica que todos aquellos que estén interesados en participar en la preparación de las fiestas de Arrate 2009, pueden acudir a la reunión que se celebrará mañana martes, día 7 de julio, a partir de las 19.00 horas en la sala de cursillos de Portalea.

#### HOGAR DEL JUBILADO

# Excursión a la costa vizcaína

El hogar del jubilado de Ipurúa ha organizado una excursión a la costa vizcaína que tendrá lugar el próximo 28 de julio. Los participantes tendrán la oportunidad de visitar lugares como Gernika, Bermeo, San Juan de Gaztelugatxe, Bakio y el puente colgante de Portugalete. El precio de la excursión es de 21 euros para los socios y los billetes se pondrán a la venta el día 13.

# El programa de los 'Santiagos 2009' incluye cuatro espectáculos teatrales,

para todos los públicos, que se representarán del 23 al 26 de julio

# Al rico teatro callejero

#### **AINHOA LASUEN ERMUA**

Cuatro representaciones teatrales de calle acompañarán a las 15 actuaciones musicales que se celebrarán en Ermua dentro del programa de la festividad local. El teatro de calle se ha programado del 23 al 26 de julio y cuenta con gran aceptación entre los ermuarras, que cada vez acuden en mayor número a este tipo de espectáculos. El Departamento de Cultura no hace oidos sordos y desde hace años se programan montajes de este tipo en las fiestas.

Mitad para adultos, mitad para niños, aunque siempre se intenta que las obras se adapten a todos los públicos para que el teatro de calle se pueda ver en familia. Hay algo que todas las obras tienen en común y es la calidad.

En concreto, el día 23, volverán a Cardenal Orbe los personajes del grupo Eidabe: 'Kanpanoluek' que ya pasaron por la villa hace unos años para conseguir sus 25 millones de socios y socias. Estos personajes se verán sumergidos en una nueva y bizantina aventura, cuando reciben una carta invitándoles a 'Atxikistan'.

Pista a pista, y gracias al público, los protagonistas pasarán por el pueblo de las flores, el desierto de chocolate, bajo el mar o sobre el cielo para llegar al lugar donde todo es posible: 'Atxikistan'. La música, el baile, las canciones y juegos infantiles son primordiales en este montaje que se ofrecerá el Día del Niño y la Niña, a partir de las 19 horas.

El día del patrón de las fiestas de Ermua, 25 de julio, se contará con el grupo Zindare que ofrece-



PÚBLICO INFANTIL. Los 'Kanpanoluek', en plena representación teatral de 'Atxikistan'. / c. E.

#### PROGRAMA TEATRAL

- ➤ Día 23: 'Atxikistan', a las 19.00 horas en la plaza.
- ▶ Día 25: 'La vuelta', a las 22.30 horas en San Pelayo.
- ► Día 26: 'Locomotivo', a las 19,00 horas en la plaza, y 'Otsoko', a las 22,30 horas en San Pelayo.

rá su obra titulada 'La vuelta', en la plaza de San Pelayo. Se trata de un espectáculo acrobático, aéreo y cómico, de 40 minutos, que comenzará a las 22.15 horas. Es una actuación de circo para todos los públicos, compuesto por un encadenamiento de cascadas, acrobacias, fuerza y elasticidad, mezcla-

do con humor. El trio francés Zindare cuenta con más de 20 años de

El día 26 se contará con dos espectáculos. El primero específico para el público infantil y el segundo nocturno, aunque se podrá ver en familia.

En primer lugar, a partir de las 19.00 horas, en Cardenal Orbe, se podrá disfrutar con 'Locomotivo' de la compañía Solo Manolo. Es otro espectáculo de circo, de 50 minutos de duración, donde se mezcla el movimiento, la excentricidad, la creatividad, el equilibrio, el funanbutismo y los malabares. El único personaje de este circo no está solo sino que le acompaña

una escenografía muy peculiar: el

Por último, la noche del 26 de julio, a partir de las 22.30 horas, a San Pelayo se acercará la compañía Gaitzerdi con su montaje 'Otsoko, que recibió el premio al mejor espectáculo de teatro de calle de Euskadi en la novena edición de la Umore Azoka de Leioa.

Es una creación del mito de 'Caperucita y el Lobo' desde una puesta en escena transgresora. Se conjuga la fábula con las variaciones que la compañía plantea de la misma, mostrando una nueva versión de la imagen de los personajes, en un montaje de marcado carácter visual y sonoro.